



3 Pièces

63 m²

Réf. 82805409

595 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare Cannes Basse Californie dans une résidence de renom gardiennée, appartement traversant rénové à pied des plages, de la fameuse Croisette et des commerces. Il comprend une entrée, un agréable séjour donnant sur une belle terrasse bénéficiant d'un bel aperçu mer, une cuisine équipée, deux chambres, une salle de douche/toilettes, un toilette invités Possibilité d'acquérir un garage en sus 40 000 Une cave

Rare Cannes Basse Californie flat in a prestigious guard-gated residence. Renovated flat within walking distance of beaches, the famous Croisette and shops. It comprises an entrance hall, a pleasant living room opening onto a terrace with sea views, a fitted kitchen, two bedrooms, a shower room/toilet and a guest toilet. Possibility to buy a garage 40 000 euros A cellar and garage complete this property.

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

